

COTE

M A G A Z I N E

30 COTE
ANNES
1987/2017

PRENEZ
Take the air! *l'air!*



MONACO - NICE - ANTIBES - CANNES - GRASSE - SAINT-TROPEZ

Offert - Free

www.cotemagazine.com



ROYAL MOUGINS
golf resort

OUR **LIFESTYLE** COULD BE **YOURS ...**

Suivez-nous sur



Contact Golf : play@royalmougins.fr - Tél : +33 (0)4 92 92 49 79
Contact Hotel : reception@royalmougins.fr - Tél : +33 (0)4 92 92 49 69
424 avenue du ROI - 06250 MOUGINS - www.royalmougins.fr
GOLF - HOTEL - RESTAURANT - SPA - EVENTS



BUDDHA-BAR HOTEL PARIS

COACHING TOUT EN DOUCEUR / THE GENTLE WAY TO HEALTH

Le Buddha-Bar Hotel Paris dévoile son programme Healthy pour le printemps. Imaginé et conçu en étroite collaboration avec la naturopathe Catherine Malpas et un expert en coaching sportif, l'établissement 5 étoiles, situé à deux pas de la Madeleine et de la rue du Faubourg Saint-Honoré, propose à ses clients un programme idéal pour bien commencer la journée : une séance de fitness selon la méthode novatrice du Miha Bodytech et un petit-déjeuner gourmand et équilibré. De quoi croquer les beaux jours en pleine forme ! Les clients de l'hôtel bénéficient de -20 % sur la séance de Miha Bodytech et les clients d'Action Sport de -25 % sur le petit-déjeuner healthy.

The Buddha-Bar Hotel Paris has unveiled its springtime health programme conceived and designed in close collaboration with naturopath Catherine Malpas and a sports coaching expert. The 5-star hotel a stone's throw from the Madeleine and Rue du Faubourg Saint-Honoré has devised the ideal way for its guests to start the day well: a fitness session using the innovative Miha Bodytech method plus a delicious balanced breakfast. After that you'll really make the most of springtime! 20% reduction on the Miha Bodytech session for hotel guests and 25% reduction on the healthy breakfast for Action Sport clients.

Package petit-déjeuner healthy + séance de Miha Bodytech :
57 € au lieu de 75 € (à utiliser le même jour ou en différé)
Package of healthy breakfast + Miha Bodytech session:
€57 instead of €75 (used together or separately)

4, rue d'Anjou - 75008 Paris - www.buddhabarhotelparis.com